



広島市民病院の掲示板に張られた啓発用ポスターと松浦寛司さん(松浦さん提供)

医師に認知度も低く迅速な診断と治療必要

私たちにすぐに相談してもいいよ

システム構築へ

広島市民病院で2010年10月

15年9月に、転移性脊髄圧迫で放射

線治療を受けた44人を松浦さんが調

べたところ、歩ける状態で治療した

松浦さんは広島市民病院で他の

診療科の医師や看護師、患者を

含む一般への啓発活動に取り組

んでおり、患者向けのポスター

もこのほど作った。「診療所や

地域の中核病院にも呼び掛け、

ような仕組みをつくりていきた

病になってわかったこと



イラスト・細

こんには、漫画家の細川紹々です。連載の最初に「健康って何だろう?」と考えてみました。健康が「病気や苦痛がないこと」だとすると、健康な人にとっては、それは、当たり前の、何もない状態です。何もない状態です。だから、とくに意識することもないかもしれません。「病気になって初めてわかる健康のありがたみ」とかいう話をよく聞きます。人生はオシマイだ」と言つていました。

うちのツレ(夫)は40歳目前にして、うつ病になつたのですが、病気になつたばかりの時は、「もう自分の人生はオシマイだ」と言つっていました。

少し良くなつても、細か

に思つた。松浦さんは「両脚まひは、患者

の9割近くは歩行機能を維持できていた。

一方、脚を動かせるものの歩け

ない状態で治療した人の約4割は歩行機能が回復。両脚がまひした人では歩行機能の回復はみられなかつた。

松浦さんは「両脚まひは、患者

の9割近くは歩行機能を維持できていた。

一方、脚を動かせるものの歩け

ない状態で治療した人の約4割は歩行機能が回復。両脚がまひした人では歩行機能の回復はみられなかつた。

松浦さんは「両脚まひは、患者

の9割近くは歩行機能を維持でき



転移性脊髄圧迫のメカニズム

脊椎

転移したがんが圧迫

脊髄

痛みや神経症状

脊椎

転移したがんが圧迫

脊髄

痛みや神経症状